

Große Investitionen und großes Lob

Behringersdorfer Zapfwerke ehrten bei Betriebsversammlung treue Mitarbeiter



Geschäftsführer Hannes Zapf (v. l.) mit den Geehrten Andreas Grum, Ulrich Murgas, Maria Papadopulos-Hübschmann, Anton Dubin, Wolfgang Zapf, Anja Gerlach und Uwe Mederer. Foto: Privat

BEHRINGERSDORF – Strahlende Augen und Abschiedstränen bei den Zapfwerken in Behringersdorf: Anlässlich der Jahresabschluss-Betriebsversammlung 2015 des Behringersdorfer Kalksandstein-Produzenten wurden mehrere Jubilare geehrt, neue Mitarbeiter vorgestellt und auch Verabschiedungen bekanntgegeben.

Urkunden und Auszeichnungen wurden ebenso überreicht wie Gutscheine an 25 Mitarbeiter, die die ehrgeizigen Ziele im Rahmen des Gesundheits-Programmes „KS-fit“ erreicht hatten.

Alle Mitarbeiter der drei Zapf-Standorte in Behringersdorf, Feucht und Zirndorf freuten sich über einen gelungenen Vormittag samt Tombola und gemeinsamem Mittagessen. Neben Weihnachtsgeschenken erhielt jeder denn auch gleich eine „Gesundheitsfibel“ mit dem neuen Fitness-Programm 2016.

Die Ehrungen wurden begleitet von neuen Filmen über die Zapf-Gruppe und einem Fotorückblick über die so genannten „Sandgruben-Tage“. Letztere hatten im Rahmen der Kinderferienprogramme in Feucht und Schwaig stattgefunden.

Insgesamt zeigten sich die Geschäftsführer Wolfgang und Hannes Zapf mit dem Jahr 2015 mehr als zufrieden: Aufgelegt wurde eines der größten Investitionsprogramme in der Geschichte des Familienunternehmens mit dem weltweit ältesten Kalksandsteinwerk. Denn am Hauptstandort Behringersdorf wurden ein Anbau errichtet und die KS-Anlagen modernisiert; ein zusätzliches Bürogebäude ist derzeit in Bau.

Mehrere Auszeichnungen

Wichtig waren die Ehrungen: 25 Jahre ist Uwe Mederer im Unternehmen, er arbeitete sich herauf bis zum Schichtführer im Kalksandsteinwerk

in Feucht. Ebenfalls ein Vierteljahrhundert dabei ist Ulrich Murgas, Lagerplatzleiter und Verantwortlicher der werkseigenen Produktionskontrolle im Behringersdorfer Werk.

Über das zehnjährige Jubiläum freut sich Anton Dubin, heute Schichtführer im Werk Rangau (Zirndorf). Andreas Grum, auch ein Jahrzehnt zuverlässig dabei, begann einst bei Dehn-Ziegel in Neustadt a.d. Aisch; seitdem vertreibt er bei Zapf Daigfuss mit Erfolg Kalksandsteine. Anja Gerlach, die Chefsekretärin der Zapf-Gruppe, gilt als Organisationsmittelpunkt und genießt seit ebenfalls zehn Jahren das hohe Vertrauen der Geschäftsleitung.

Verabschiedet wurde bei der alljährlichen Feier – diesmal im „Sportpark Pegnitzstuben“ in Schwaig – Maria Papadopulos-Hübschmann, die 20 Jahre lang bei den Zapfwerken als Gebäudereinigung zuverlässig in Diensten war.